
質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　障害者の生涯学習について
２　児童養護施設等の退所後の支援について
３　女性の自殺者対策について

４　バイカー向けの観光戦略について

５　グルーミングについて
６　医薬品等の違法転売について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　県内企業のESG（環境、社会、企業統治）経営に向けた支援について
２　ソーシャルビジネスへの支援や連携について

３　ブルーカーボンの取組みについて
４　武庫川の下流部築堤区間における人と自然の川づくりについて

５　県内市町の中小企業勤労者福祉共済のひょうごファミリーパックへの移行について
６　高校での金融教育について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１ 大規模な太陽光発電施設における防災対策の総点検とその結果対応について
（１）2022年6月の報告以降の対応状況
（２）盛土規制法に基づく、人家等に被害を及ぼしうる太陽光発電施設の規制について

２ 姫路市内の県立・市立高校普通科が統合により5校減ることについて

３ 住民に身近な社会基盤整備、渋滞交差点の解消や道路拡幅・歩道設置について
（１）県道大江島太子線の下太田交差点の右折レーン設置による改良
（２）県道大柳仁豊野線の道路拡幅・歩道設置(豊富町・西工区)
４ 県立病院への提案
（１）病棟へのWi-Fiの導入による入院患者の利便性向上
（２）日勤・夜勤の制服の色分けによる残業削減効果と働き方改革

５ 財政指標「将来負担比率」の全国ワーストからの脱却について

６ 但馬空港滑走路延長についての齋藤知事の考え

 質問者 質問項目

坪井　謙治
（公明党・県民会議）

〔発言方法：一括〕
１　市立伊丹病院と近畿中央病院の統合再編に係る支援について
２　生活困窮者の自立支援について
３　有機農業の推進について
４　犯罪被害者等への支援について
５　伊丹空港の利活用について
６　2025年大阪・関西万博に向けた「清酒発祥の地　伊丹」の観光振興、観光PRについて

質問者 質問項目

原　テツアキ
（自由民主党）

〔発言方法：一括〕
１　デジタル社会に対応した行政A（一般事務職）の理系人材の採用について
２　海外事務所について
（１）香港経済交流事務所について
（２）今後の海外事務所の運営について
３　事業再構築補助金とリスキリングについて
４　官民連携による万博関連行事の展開について
５　沿岸環境に配慮した港湾・海岸整備について
６　明石海峡大橋区間の現行料金の延長について
７　県立淡路高校における地域産業の変化を踏まえた学びの充実
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かわべ　宣宏
（自由民主党）

中野　郁吾
（自民党兵庫）

竹内　英明
（ひょうご県民連合）


